

子どもたちへのご声援ありがとうございました!!

## 運動会スローガン『努力の証 つなげるバトン 最後まで』

### 西大路小学校・幼稚園合同運動会が無事終了しました!!

朝のうちの雨が少し心配された西大路小学校、幼稚園合同での運動会でしたが、開会式の始まる前には青空が広がる好天となり、無事開催することができました。

今年は、5年生のフローティングスクール（うみの子）が9月にあり、運動会は例年に比べると1週間遅れての開催となりました。当日は多くのご来賓の方々や保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただき、賑やかな中で運動会を迎えることができました。子どもたちは多くの方々にご覧いただくことをとても楽しみにしていました。当日も練習の成果を十二分に発揮し、素晴らしい頑張りを見せてくれたと思います。



さて9月に入り、全校76名の子どもたちは赤組、青組の縦割り集団に分かれ、色別種目や応援合戦の練習に取り組んできました。6年生

が大きな行事でリーダーシップを発揮し、下学年の指導をしながら取り組んでいくのが西大路小学校のスタイルです。今年の6年生も先輩達の姿を目標に伝統を引き継いで一生懸命に取り組んでくれました。しかし、なかなか最初からは上手いきません。特に23人と全校で一番人数が多いのが1年生です。昨年までは幼稚園児だった1年生にとっては初めての運動会の取り組みです。リレーでのバトンの渡し方、



**1年生 初めての50m走** 集団演技での複雑な動き、応援合戦での隊形移動など、大変なことばかりです。それでも、6年生の子どもたちは根気よく、優しく、何度も何度も繰り返し練習を指導してきました。とても感心させられる風景が毎日見られました。さらに、1年生の人数が多いと言うことで、5年生にも高学年としての自覚が見られ、積極的に1年生に関わることができました。

ところで、今年の運動会のスローガンは『努力の証 つなげるバトン 最後まで』です。6年生と5年生の合作です。体育の授業や取り組みの中でみんなの努力を最後まで繋げ、素晴らしい運動会にしたいという思いが込められていたのでしょうか。個人種目、色別種目、応援合戦など様々な場面で最後まで力をふりしぼり頑張ることができたと思います。

まず、下学年の集団演技「きらっと☆にこっと♪どんっと!伝説の海へ」では、可愛い衣装を身につけた下学年の子どもたちが全員で海を表現してくれました。4つの曲に乗りながら隊形を移動したり、波を表現したり、海に浮かぶ島をつくったりと初めての1年生にとってはとても難しい演技に挑戦してくれました。そして、ここでも3年生が下学年のリーダーとして活躍してくれる姿が見られました。

次に、上学年は『びわこ八景～豊かな水の恵み～』をテーマにびわ湖の風景を30人全員で表しました。



一人技に始まり、2人、3人、5人・・・と人数を増やしていき、後半では全員でびわ湖の波を美しく表現してくれました。一つ一つの形や動きを美しく仕上げようと息を合わせ、緊張感を持った素晴らしい演技でした。最後の運動会となる6年生の意気込みと、それを支えようとする5年生、4年生の気持ちが伝わってくるものでした。

最後になりましたが、8月のPTA環境美化活動では、保護者の方々だけでなく、地域の方々にも多くご参加いただき、大変お世話になりました。子どもたちも美しくなった運動場で練習を重ね、「多くの方々に支えられての運動会」だということに感謝し、一生懸命頑張ってくれたと思っています。また、PTA種目や後片付けにもご協力いただき、本当に地域ぐるみの運動会となりました。

2学期には、学習フェスタや綿向山登山、マラソン大会など多くの行事があります。どうか今後もよろしく願いいたします。

(校長 深井 実)